

Cycle du Bélier



Phase gibbeuse croissante

Une fois les grands défis rencontrés, nous arrivons à la phase d'ajustement. Suite à nos initiatives ou réactions, nous recevons quelques retours qui suggèrent peut-être un nouveau positionnement ou tout du moins de négocier ou revoir quelques paramètres. C'est l'occasion de réaligner nos actions en vue de la récolte de la pleine Lune qui aura lieu ce jeudi mais dont nous recevrons déjà les premiers fruits mercredi!

Lundi 3 avril :

La Lune en Vierge depuis dimanche poursuit son opposition à Saturne au trigone d'Uranus. Il peut-être question de revoir la gestion de notre temps et/ou de notre alimentation en ce début de semaine Sainte. L'énergie de la Vierge et de Saturne sont deux forces d'organisation et de structure, mettons ces qualités à profit. Evitons de nous enfermer dans des principes comme de nous agacer pour certains détails.

A 15:48 située en Maison 1, la Lune arrive au quinconce exact du Soleil (en maison 9) à 13°33 du Bélier. Quid que notre capacité à rendre service aux autres par rapport à notre besoin d'aller de l'avant en consacrant notre énergie à nos projets. Vraisemblablement il y a ici un accord à trouver.

En début de soirée, la Lune amorce son début d'opposition à Neptune, il va nous falloir reconsidérer certaines croyances ou projections.

Mardi 4 avril :

Les signes de terre unissent leur énergie, nous recevons le soutien de Pluton, Uranus et Venus dans cette prise directe avec la réalité. Prise de conscience, transformation, régénération de notre vision peuvent émerger.

A 15:49 la Lune arrive à l'exacte opposition de Neptune sur l'axe 2-8 à 25°51 des signes de la Vierge et du Poisson. Tu peux regarder où se situe ces degrés sur ta carte du ciel natale afin d'identifier les domaines de vie concernés par cette opposition.

A 23:50 la Lune arrive en Balance par la Maison 10 au carré de Mars en Maison 8 et toujours en opposition à Neptune. Le sommeil peut se trouver quelque peu agité.

Mercredi 5 avril :

Dès le début de journée, alors que le Soleil se trouve en conjonction avec Chiron, la Lune amorce son opposition à notre étoile annonçant par la même le début de la récolte. Accueillons les enseignements de cette configuration. Est-ce que des événements ravivent une blessure identitaire ? Telle qu'une impression d'être incompris ou d'être dévalorisé.e dans ton être ? Es-tu sensible ou hyper réactif à ce sujet au cours de la journée ? Il convient de trouver ta place à travers ce passage de la Pleine Lune, de trouver ta « juste » place. Quid de ton affirmation et celle de tes choix ? C'est toute la puissance de cette première pleine Lune de la nouvelle astrologie, sur laquelle je reviendrai en détails dans le prochain bulletin ;)

Evidemment en résultat à nos actions, des accords inattendus ou très heureux peuvent tout aussi bien venir saluer et révéler la cautérisation de vieilles blessures comme un positionnement aligné avec l'incarnation de notre être.

A suivre...